

Durchgaben aus der Transzendentalen Welt empfangen durch das
Hör-und Schreib Medium
Annegret Rövenich

Botschaft vom 10.08.2021 „Die Zeiten sind schwer. Sich das Leben selbst zu nehmen ist aber falsch verstandene Freiheit. Leben hat in jedem Augenblick seinen Wert und sein Sinn.“

„Die Zeiten sind schwer. Viele Katastrophen ereignen sich - und das weltweit. Sich das Leben selbst zu nehmen ist aber falsch verstandene Freiheit. Leben hat in jedem Augenblick seinen Wert und sein Sinn. Dies gilt auch in scheinbar aussichtslose Zeit und Situation. das Schicksal anzunehmen. das ist eine der bedeutenden Lebensaufgaben. Dann geht es zum Beispiel um Nächstenliebe. Hast du schon einmal darüber nachgedacht, dass die Pflege, die du in einer schweren Krankheit benötigst, deinen Mitmenschen die Chance bietet, dir beizustehen, dich zu trösten, Mitgefühl zu entwickeln? Diese Empathie bereichert das Leben dieser Mitmenschen sehr. Dein Leid bewirkt Mitmenschlichkeit, also Nächstenliebe. Dies ist für den, der leidet, ein schwer erkennbarer Blickwinkel. Aber er ist eines Gedanken wert. Erweitere deinen Blickwinkel und du ahnst, dass Leid auch einen Sinn hat, der außerhalb deines Verständnisses liegt. Selbstmord widerspricht dem Gesetz des Universums. Denn auch der zutiefst Leidende ist eingehüllt und getragen von der allumfassenden Liebe. In deiner dunkelsten Dunkelheit ist das Licht vorhanden. Bleibe also im Vertrauen auf diese Liebe, auch und ganz besonders in der schweren Zeit deines Lebens! Es schließen Türen und Tore öffnen sich für dich.“